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Кто виноват? 

В Оренбургской области канди-
дата от КПРФ Владимира Гудома-
рова до выборов просто не допу-
стили – оттого, что партии не дали 
возможности собрать подписи де-
путатов, необходимые для выдви-
жения. Вместо настоящего комму-
ниста на выборы отправили под-
ставного кандидата от известной 
партии-спойлера «Коммунисты 
России», которую не нужно даже 
очень сильно скрести, чтобы под 
защитным слоем обнаружить 
«Единую Россию». Возмущённый 
Гудомаров решил выразить своё 
негодование так: прийти на вы-
боры, взять бюллетень и в квад-
ратик напротив каждого из канди-
датов вписать по букве так, чтобы 
получилось КПРФ. «Бюллетень 
ваш, воспользуйтесь им как счи-
таете нужным!» – призвал Гудо-
маров избирателей. Такими же 
намерениями поделился и пер-
вый секретарь Оренбургского об-
кома КПРФ Максим Амелин. А что 
делать, если графы «против всех» 
в бюллетене просто нет?  

Но на поверку оказалось, что 
даже над собственным бюллете-
нем электорат не властен. В Изби-
рательной комиссии подобные 
заметки назвали попыткой вве-
сти избирателей в заблуждение, 
препятствованием свободному 
волеизъявлению, а также адми-
нистративным правонарушением. 
После этого полиция возбудила 
административное дело в отноше-
нии Владимира Гудомарова по 
статье 5.10 КоАП РФ «Проведение 
предвыборной агитации, агита-
ции по вопросам референдума 

вне агитационного периода и в 
местах, где её проведение запре-
щено законодательством о выбо-
рах и референдумах». А не власти 
ли виноваты, не допустившие на 
выборы кандидата от КПРФ и по-
мешавшие свободному волеизъ-
явлению оренбуржцев? Вопрос, 
как и всегда у нас в России, рито-
рический. 

Хоть поверьте,  
хоть проверьте… 

Ещё больше отличился избир-
ком Брянской области. Он принял 
решение вообще запретить фото- 
и видеосъёмку на всех участках. 
Запрещёно было фиксировать 
любые нарушения в ходе голосо-
вания, в здании и перед зданием 
избирательного участка, а также 
при установлении итогов выбо-
ров. Исключение сделали только 
для аккредитованных (по всей ви-
димости, заранее одобренных) 
представителей СМИ.  

По словам комиссии, приняты 
такие меры были для обеспече-
ния безопасности избирателей. 
«Несоблюдение установленного 
ограничения влечёт ответствен-
ность, установленную законода-
тельством Российской Федера-
ции. Просим с пониманием отнес-
тись к указанной мере, необходи-
мой для сохранения жизни и здо-
ровья жителей Брянской обла-
сти», – гласит сообщение регио-
нального избиркома. 

Напомним, что Брянскую 
область ещё после выборов 2021 
года провозгласили «новым элек-
торальным султанатом» – такие 
фокусы со вбросами творились в 
этом регионе. В этот раз несоот-

ветствие числа проголосовавших 
по официальным данным облиз-
биркома и числом реально вы-
данных на участке бюллетеней 
стало очевидным ещё до завер-
шения голосования. Однако 
после выявления таких непри-
глядных фактов представителям 
КПРФ запретили даже загляды-
вать в журналы выдачи бюллете-
ней, а представители УИК рва-
нули писать заявления о том, что 
кто-то нехороший препятствует 
осуществлению их полномочий. 
После этого началась информа-
ционная кампания по очернению 
КПРФ. Фантазии не знали гра-
ниц: особенно одарённые гос-
пода дошли до того, что коммуни-
сты, фотографирующие происхо-
дящее на избирательных участ-
ках, сливают фото ВСУ.  

В результате таких пертурба-
ций «Единая Россия» на выборах, 
конечно, лидировала, набрав 
68,80%. Второе место досталось 
ЛДПР, набравшей 13,60%, у 
остальных партий результат и во-
все плачевный. И, как говорится, 
хоть поверьте, хоть проверьте – 
нарушений никаких. 

Снова цирк  
зажигает огни 

Судя по всему, тот, кто на вы-
боры ходил, в цирке не только не 
смеётся, но и не удивляется: такое 
грандиозное шоу фокусов и иллю-
зий, какое устроили в городе Ба-
тайске Ростовской области, вряд 
ли кому-то удастся переплюнуть. 
Кролик в шляпе, яйцо в платке – 
всё это уже не ново; вот вы попро-
буйте понять, каким образом 
бюллетени сами собой по-
являются в пустом ящике для го-
лосования и сами собой зага-
дочно растворяются в воздухе. В 
момент подсчёта голосов очень 
своевременно отключилось элек-

тричество, а при вскрытии сейф-
пакетов за 6 и 7 сентября куда-то 
исчезли акты о проведении голо-
сования с использованием сейф-
пакетов, так что установить реаль-
ное количество бюллетеней, кото-
рые должны были находиться в 
этих самых сейф-пакетах, смог бы 
разве что Вольф Мессинг. 

Помимо интригующих фокусов, 
были и другие цирковые номера 
– например, выступления сила-
чей. На избирательном участке 
264 четверо накаченных молодых 
людей в балаклавах как следует 

помогли представителю «Единой 
России» и наблюдателям от этой 
же партии сделать так, чтобы ни 
один гражданин не осуществил 
контроля за происходящим. Как 
следствие, истинная картина вы-
боров тоже получилась что надо: 
из 87 мандатов представителям 
«Единой России» достался 61.  

Вот такое вот, друзья, получи-
лось представление. А вместе всё 
это называется честными, спра-
ведливыми и легитимными выбо-
рами! 

Александра Смирнова

Не Москвой единой
О том, как проходили выборы в столице, 

мы рассказали в прошлом номере. Но не со-
мневайтесь, в других уголках нашей не-
объятной страны тоже хватило прецедентов!

Вместо билета – 
биометрия! 

Тестирование возможности по-
садки на поезд при помощи био-
метрии на вокзалах и станциях 
начнется в сентябре. Об этом ТАСС 
сообщили в пресс-службе Центра 
биометрических технологий, кото-
рый является оператором Единой 
биометрической системы.  

«На сегодняшний день продолжается 
тестирование технологического реше-
ния для посадки на поезд. ЦБТ со-
вместно с партнерами завершил этап 
лабораторных испытаний. В сентябре 
начинается тестирование оборудования 
«в полевых условиях» – на вокзалах и 
станциях», – рассказали в пресс-службе.  

Как ожидается, испытания должны 
завершиться к концу 2024 года. Также 
в пресс-службе отметили, что посадка 
на поезд по биометрии станет альтер-
нативой предъявлению билета или 
паспорта, но не заменит их, а сам пас-
сажир всегда сможет выбрать для 
себя наиболее предпочтительный спо-
соб обслуживания.

Москва выделяется среди российских 
городов благодаря относительно эффек-
тивной системе приютов для братьев на-
ших меньших, оставшихся без крова, под-
держиваемой волонтёрами. Основная на-
грузка лежит на 13 муниципальных и де-
сятках частных приютов, в которых содер-
жится более 16000 собак и 1000 кошек. В 
частности в СВАО функционируют три круп-
ных приюта («Искра», «Красная Сосна» и 
«Дубовая Роща»). 

Однако, как утверждают жители, ситуа-
ция заметно осложнилась со сменной ру-

ководства в  ГБУ«Автомобильные дороги 
СВАО». Заступивший на должность бывший 
директор особо охраняемой природной 
территории парка «Лосиный остров» про-
славился тем, что именно при нём в парке 
было уволено или «сами ушли» десятки цен-
ных специалистов, допущены незаконные 
стройки ЖК и Северо-Восточной хорды, не-
законно вырублены целые массивы леса, 
образовалась мусорная свалка. Вот и на 
новом месте начались массовые увольне-
ния и планируется закрытие двух приютов 
с переводом животных в «Дубовую Рощу», 

которая также может 
закрыться. 

Общество считает, 
что закрытие приютов 
отрицательно скажется 
на городе и его жите-
лях, лишая их возмож-
ности помогать живот-
ным и поддерживать 
волонтёрскую деятель-
ность. Более того, по 
словам жителей, при-
ютам остро не хватает 
специалистов: рабочих, 
ветеринаров, киноло-
гов. Хромает и матери-

альное обеспечение в части лекарственных 
препаратов, корма, утепления. 

Должен отметить весьма квалифициро-
ванные и душевные выступления жителей. 
Безо всякой скандальности люди с боль-
шой озабоченностью очень чётко и под-
робно изложили своё глубокое понимание 
проблемы, предложили целый ряд дей-
ствий для её решения. 

Конечно, левые силы всегда занималась 
в первую очередь и главным образом про-
блемами людей – и это совершенно пра-
вильно в мире, основанном на эксплуатации 
труда. Однако гуманистические ценности 
взывают к тому, чтобы и к тем, кто пропадёт 
без нашей опеки, мы тоже уделили внима-
ние. Как верно было сказано в киноэкрани-
зации «Скупого», снятой по произведению 
Мольера, классика французской драматур-
гии: «Кто, сударь, бедную скотинку не жалеет, 
тот не пожалеет и ближнего своего! Сердце 
у того корою обросло и очерствело». 

Жители Москвы, столкнувшись с неопре-
делённостью судьбы приютов и их обитате-
лей, требуют: 

– Признания их волеизъявления против 
закрытия приютов и их переноса за город; 

– Утверждения прав приютов на разме-
щение в границах Москвы на постоянной 
основе; 

– Проверки законности увольнений и конт-
рактов в ГБУ «Автомобильные дороги СВАО»; 

– Публикации данных требований в 
СМИ. 

Депутат Государственной Думы  
Денис Парфёнов

Денис Парфёнов: Капитализм,  
губящий и людей и животных
Депутат Госдумы от КПРФ, секретарь Московского горкома Компартии 

Денис Парфёнов провёл встречу в районе Медведково в защиту приютов 
для животных. Также во встрече приняли участие помощник депутата 
Мосгордумы Александр Ефимов, кандидат в депутаты Мосгордумы VIII 
созыва Дмитрий Болотников, муниципальные депутаты из района Север-
ное Медведково Татьяна Поведская и района Бибирево Максим Жарков.


